

J'aime pas ma vie. Je suis maltraité, on me donne des coups de brosses, de sèche-cheveux, on m'attache aussi ! On me tord dans tous les sens, je suis raide, bouclé, frisé , tiré et parfois même on me plonge dans la teinture de façon à ce que je ne puisse plus respirer. Je suis brûlé au fer, les brûlures vont de 180 à 230°C. Je suis défiguré, fatigué, meurtri ; dans ces moments là, le seul moyen de me rendre beau est de me mutiler, couper, taillader. La plupart du temps on ne me respecte pas alors que je suis la plus grande fierté des femmes. Je peux être de n'importe quelle couleur, je ne suis pas raciste. Je suis grand, gros, petit, je suis pour la différence. Je ne demande qu'une chose c'est qu'on me laisse tranquille.

Bien à vous mesdames,

Vos cheveux.

Mélodie, 1ère

